

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dengan baik.

Laporan Tugas Akhir ini penulis susun guna memenuhi salah satu syarat kelulusan ujian Tugas Akhir Strata-1 Program Studi Desain Interior Fakultas Desain Dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana. Program Studi Desain Interior Universitas Mercubuana juga membekali ilmu-ilmu terkait dengan bidang Interior, dikarenakan para lulusan dari program studi ini diharapkan dapat membaaur sebagai seorang professional praktisi ataupun akademisi dalam bidang Interior yang sebenarnya di masyarakat.

Namun dalam hal ini Penulis menyadari banyak kekurangan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini, keterbatasan kemampuan, daya pikir dan pengalaman, data dan informasi serta bahan bacaan yang di peroleh yang menyebabkan adanya factor kurang sempurnanya dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. Demikian harapan penulis semoga laporan ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi pembaca.

Terima Kasih,

Jakarta, 21 April 2019

Sekar Melati Sukma

UCAPAN TERIMA KASIH

Telah tersusunnya Laporan Tugas Akhir ini yang semoga bermanfaat bagi Pembaca sekalian. Tak lupuy penulis ucapkan terima kasih bagi semua orang yang telah membantu penulis dalam menyusun laporan ini. Penulis dengan segenap hati, ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya, kepada :

1. Tuhan yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkah dan rahmatnya kepada penulis
2. Rr.Chandarezky Permatasari,S.Sn,M.Ds , Kepala Program Studi Desain Interior Universitas Mercubuana,Jakarta dan sebagai dosen pembimbing selama penulis menjadi mahasiswa aktif. Terima kasih telah membimbing penulis dari semester awal hingga akhir, banyak mendukung setiap program, dan menjadi Kaprodi yang tidak lelah membantu mahasiswanya.
3. Yohanes Nugroho Utomo,Drs,M.Ds , sebagai dosen pembimbing Tugas Akhir, telah membantu, mengarahkan dengan tidak kenal lelah, penuh kesabaran, dan ilmu yang luar biasa, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan sangat baik.
4. Hotel Aston Bogor, sebagai objek Perencanaan Tugas Akhir penulis.
5. Orangtua dan keluarga penulis, yang banyak memberikan dukungan jiwa dan raga, sehingga penulis memiliki kekuatan dan semangat yang penuh ketika lelah dalam menghadapi kendala.
6. Dan pihak-pihak lainnya yang tidak dapat disebut satu persatu, yang membantu memberi dukungan dan kelancaran dalam penyusunan Tugas Akhir ini.